



野のはなだより



2023.6

保育園の紫陽花も次々に咲き始めました。冬の間はすっかり枯れ木のように心配になりますが、毎年季節が巡ってくると青々とした葉がつき力強さを感じます。園庭の今年のピワは大きく育っています。杏子の実も付き始めました。収穫したらどんなものができるか、子どもたちとワクワクを楽しみたいと思います。2階のテラスではれんげ組がジャガイモを育てています。園庭同様に葉が生い茂って子どもたちも水やりを楽しみながら育てています。また先日はお米屋さんに来ていただき幼児クラスは稲を植えました。お米屋さんに来ていただくのは今年で2回目になりますが、去年の事を覚えていた子もいました。これから夏野菜の種まきになります。野のはなでは、一年を通して食育に取り組んでいきます。子どもたちの発見と一緒に喜びたいと思います。



温かくおいしい食事を楽しくたべましょう

5月のコロナ5類移行をきっかけにマスクや食事の場面の環境を見直しました。大きく変わったところは、ランチルームでの食事です。今までは、子どもたちの間に職員がついても一緒に食事をすることはありませんでしたが、現在はコロナ前に戻り、職員も一緒に給食を食べています。幼児クラスの職員はもちろんですが、給食室や事務所の職員も食べます。大人と一緒に子どもたちもうれしそうですし、食器や箸の持ち方等、今までは口頭で伝えていたことが具体的にやって見せることができるようになりました。バイキング形式に戻した時も食べ残しが減りましたが、職員が食事を共にするようになってからもまた食べ残しが少なくなったそうです。食事を囲んでおいしいを共有できるのは大切だと改めて思います。手洗いや体調管理などはまだまだ丁寧に続けながら、経験させたいことを増やしていきます。



職場体験の受け入れ

近隣の中学校より職場体験の申し込みがあり、5月31日と6月1日に男子2名を受け入れしました。2日間とも幼児クラスです。

初日は、「おにいちゃん、おにいちゃん」と子どもたちに慕われて嬉しそうでした。



勤務先や緊急連絡先が変わった場合は、児童票や緊急連絡簿などの変更が必要となります。

まだマメールの登録がされていない方は緊急の連絡が届かない事になりますので、急いでご登録ください。

- * 運営についてなど、お気付きのことがございましたら、お気軽に事務所までお声掛け下さい。
- * あのねBOX もご利用ください。